



Burg  
Giebichenstein  
Hochschule  
Kunst und  
University  
and Design  
Halle



Informationen zum Studium  
Study Course Information

## *Profil Profile*

› Die Burg Giebichenstein ist eine moderne Kunst- und Designhochschule, die Elemente einer Hochschule für Gestaltung, einer Kunstakademie und einer Medienhochschule miteinander verbindet. Sie verfügt über gut ausgestattete Ateliers und Werkstätten für nahezu alle technischen und handwerklichen Verfahren.

Die Studierenden werden von hoch qualifiziertem Lehrpersonal individuell betreut. Die Ausbildung ist international ausgerichtet und findet fachbezogene Unterstützung und praktische Anwendung in der Zusammenarbeit mit Partnern in Industrie und Wirtschaft sowie in privaten und öffentlichen Institutionen. Künstlerisch begabten jungen Menschen bietet die Hochschule ein vielseitiges Lehrangebot und einen Ort, an dem sie in geistigem Austausch und praktischer Zusammenarbeit mit Hochschullehrern und Kommilitonen ihre Fähigkeiten erproben und professionalisieren können.

› Burg Giebichenstein is a modern university of art and design combining elements of a design school, an art academy and a school of modern media. The institution is well equipped with state-of-the-art studios and workshops for almost all technical and hand-craft procedures.

Students get a lot of individual attention from a highly qualified body of academic staff. The education aims at internationalization and finds its support and practical application in cooperation with partners in industry and trade and with institutions of the public and private sector. Creative young people will find a varied programme and a place where they can try out and professionalize their talents in intellectual and practical exchange.

## *Studium Structure of Study Programmes*

› Im Fachbereich Kunst beträgt die Regelstudienzeit zehn Semester. Das Studium schließt mit dem Diplom für Bildende Kunst ab.

Der Fachbereich Design bietet Bachelor- und Master-Studiengänge an. Der Bachelor, B.A., an der Burg Giebichenstein wird nach acht Semestern abgeschlossen. Ein sich konsekutiv daran anschließendes Masterstudium dauert zwei Semester, ein nichtkonsekutives Masterstudium wird in der Regel in vier Semestern absolviert.

Für alle Studiengänge gilt, dass neben dem Fachstudium immer auch eine intensive Grundlagenausbildung sowie design- bzw. kunstwissenschaftliche Anteile zum Curriculum gehören.

› The duration of study programmes in fine arts is ten semesters. The awarded degree is a Diploma of Fine Arts.

The duration of study programmes in design is four years for a Bachelor, B.A., and another year for a subsequent Master degree in the same field. Master programmes taken up in a field that deviates from the previous Bachelor programme may take up to two years.

An intense artistic and design education and art theoretical elements take an important place in all programmes.



*Studiengänge und Studienrichtungen im Fachbereich Kunst  
Programmes and Degree Courses at the Fine Art Faculty*

Lehramtsstudiengänge Teacher Training Programmes

- › Kunsterziehung Art Education teaching degree for different secondary school types
  - Gymnasium Gymnasium
  - Sekundarstufe Sekundarstufe

Diplomstudiengänge Diploma Programmes

- › Kunstpädagogik Art Education
- › Malerei/Grafik Painting/Graphics
  - Studienrichtungen Disciplines
    - › Bild, Raum, Objekt, Glas Image, Object, Space, Glass
    - › Buchkunst Book Art
    - › Grafik Graphics
    - › Malerei Painting
    - › Textile Künste Textile Arts
- › Plastik Sculpture
  - Studienrichtungen Disciplines
    - › Bildhauerei/ Schwerpunkt Figur Sculpture – figurative Work
    - › Bildhauerei/ Schwerpunkt Metall Sculpture – Metalwork
    - › Keramik Ceramics
    - › Medienkunst Media Art
    - › Schmuck Jewellery

Aufbaustudiengänge Postgraduate Programmes

- › Bildende Kunst Fine Arts
- › Meisterschülerstudium Meisterschüler Studies

*Studiengänge und Studienrichtungen im Fachbereich Design  
Programmes and Degree Courses at the Design Faculty*

Bachelorstudiengänge Bachelor Programme

- › Industriedesign Industrial Design
  - Studienrichtungen Disciplines
    - › Industriedesign Industrial Design
    - › Spiel- und Lernmitteldesign Toy and Learning Aid Design
    - › Keramik- / Glasdesign Ceramic / Glass Design
- › Innenarchitektur Interior Architecture
- › Kommunikationsdesign Communication Design
- › Modedesign Fashion Design
  - Studienrichtungen Disciplines
    - › Mode Fashion Design
    - › Textildesign Textile Design
- › Multimedia|Virtual Reality-Design MM|VR-Design

Masterstudiengänge Master Programmes

- › Conceptual Fashion Design
- › Conceptual Textile Design
- › Design Studies
- › Design of Playing and Learning
- › Editorial Design
- › Furniture and Interior Design, FID
- › Industrial Design
- › Interior Architecture, IA
- › Multimedia Design
- › Multimedia|Virtual Reality-Conception
- › Photography
- › Product Design and Applied Art, Porcelain, Ceramics and Glass

**Termine Dates** Anmeldeschluss für die im Frühjahr stattfindenden Eignungsprüfungen ist jeweils der 28. Februar. **Dates** Application deadline for the aptitude test is on *February 28th*.

## *Aufnahmebedingungen Admission Requirements*

› Studienvoraussetzung sind die Allgemeine Hochschulreife, je nach Studiengang unterschiedliche Nachweise von praktisch-handwerklichen Kenntnissen und eine erfolgreich abgelegte hochschulinterne Eignungsprüfung. Ausländische Bewerber müssen deutsche Sprachkenntnisse nachweisen. Die Eignungsprüfungen für die Diplom- und Bachelorstudiengänge finden im Frühjahr statt. Anmeldeschluss ist jeweils der 28. Februar.

Bewerbungen für ein Masterstudium sind bis zum 15. November für das darauf folgende Sommersemester und bis zum 15. Mai für das darauf folgende Wintersemester möglich. Anmeldeunterlagen sind auf der Homepage der Hochschule abrufbar sowie schriftlich oder telefonisch über das Dezernat Studentische und Akademische Angelegenheiten anzufordern.

› Admission requirements are the German »Abitur« (entrance qualification for higher education) or the equivalent thereof and depending on programme, practical experiences in a related field of craft, a successfully passed entrance test at our institution and proof of German language proficiency (in general DSH-test or TestDaF). The entrance test for Diploma and Bachelor-programmes will take place in spring. Registration deadline is February 28 of each year.

Deadlines for the applications for our Master programmes are November 15 for the following summer term and May 15 for the following winter term. Application forms can be downloaded from our homepage or can be requested in writing or by telephone through the Dezernat Studentische und Akademische Angelegenheiten (Office of academic and student affairs).



## Standorte Locations

› Campus Kunst  
Art Campus  
Untenburg Giebichenstein  
Gärtnerhaus  
Seebener Straße 1 und 2  
06114 Halle

› Hermes-Gebäude  
Hermes Building  
Hermesstraße 5  
06118 Halle

› Campus Design  
Design Campus  
Campus Neuwerk 7  
Medienzentrum Neuwerk 1  
06108 Halle

› Hochschulbibliothek  
im Weißen Haus  
University Library at  
Weißes Haus  
Seebener Straße 193  
06114 Halle

› Hochschulgalerie  
im Volkspark  
University Gallery Volkspark  
Burgstraße 27  
06114 Halle



Rektorat Rectorate  
Telefon Phone 0049 (0) 345.7751 510  
Fax 0049 (0) 345.7751 509  
rektorat@burg-halle.de

Dezernat Studentische und Akademische  
Angelegenheiten Office for academic and  
student affairs  
Telefon Phone 0049 (0) 345.7751 532  
Fax 0049 (0) 345.7751 517  
studinfo@burg-halle.de

Öffentlichkeitsarbeit / Pressestelle  
Public Relations and Press Office  
Telefon Phone 0049 (0) 345.7751 526  
Fax 0049 (0) 345.7751 525  
presse@burg-halle.de



Burg Giebichenstein  
Hochschule für Kunst und Design Halle  
University of Art and Design Halle  
Postfach PO box 20 02 52  
06003 Halle, Saale  
Telefon Phone 0049 (0) 345.7751 50  
Fax 0049 (0) 345.7751 569  
burgpost@burg-halle.de

für  
Design  
of Art

[www.burg-halle.de](http://www.burg-halle.de)